
■卓話者紹介　　　　　　　　　津久井功君　
富岡中央クラブで地区役員も多くされ、今
年度も地区研修委員をされています。２年前
もフィリピンとのWCSでお世話になり、今
回もフィリピンで水を引く事業で先生の広い
ネットワークでお世話になることになりまし
た。今日は現地の状況についてお話いただき
ます。
■卓　　話
沼田の皆様には大変お世話になっていま

す。今年もフィリピンでの活動にご理解いた
だきありがとうございます。
広島で中国人研修生が経営者を殺してしま
った事件が最近ありましたが、経営者は面倒
を見て大切に育てたつもりでしたが、研修生
は厳しくされているという被害者意識が強
く、大きな差がありました。殺傷後自分の胸
を刺していますが、中国に帰っても借金をし
て日本に来ているので、帰れないという気持
ちからです。
中国とは仕事で毎日連絡を取っていたりし
て付き合っていますが、プライドの高い国民
性でコミュニケーションを取るのが大変で
す。国際奉仕事業は、相手の国、国民性を理
解して行う事が大切です。
今回のフィリピンは、アエタ族という少数
民族の生活改善事業です。３万年前ボルネオ
から来た土着民で、まだ木の実や狩猟が中心
の生活をしています。フィリピンの少数民族
は政治的に票にならないという理由で生活水
準は良くありません。現地のロータリアンが
たまたま行った時に学校がよくなっていたの
で聞くと、総選挙の前に立候補者が直してく
れたそうです。

91年にルソン島
ピナツボ山の大噴
火がありその麓で
生活をしていた彼
らは逃げて来て、
マニラまで３時間
の所で生活を再開
しました。現代の
生活を知り、古来
から生活者と離れ
てしまう人々が出
てきました。

それでも水源まで歩いて12時間かかり、
雨が降らないと涸れてしまう。パイプもたい
した設備ではないので分断されたりして、水
を日常的に使えない不衛生な生活をしていま
す。足もハダシで、サンダルを配ったらよろ
こんでいました。
こんな状況をフィリピンのモンテンルペ・

フィリペストRCから知らされ、協力を求め
られ、水道の配管図等の略図から計算して計
画したけど、財団より多くの書類を求められ
難しい計画になってしまいました。
富岡中央RCは10万を用意して、見積が

20万円位ですので、沼田RCに10万をお願
いして実施した方が早いのでお話しさせてい
ただいたしだいです。
本格的に井戸を掘りポンプで汲み上げると

費用が多くかかるのと、メンテナンスが自分
達でできないので、別の方法を考える必要が
あります。ランニングコストを地元で負担で
きる体制づくりと、現地RCの定期的なメン
テを行い教育していくという長いプロジェク
トになります。
今できる事を先に行うことで、生活改善と

病気予防を行う事が大事です。
前回に引き続き沼田の皆様にはお世話にな

り、誠にありがとうございます。これもご縁
ですので、今後も共に歩んでまいりたいと思
います。
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■司　会　　　星野貴明ＳＡＡ出席副委員長

■ソング　四つのテスト　　　西田俊太郎君
■来賓及び来訪ロータリアン
第５分区ガバナー補佐　　　　浅川忠良様
富岡中央RC 大島雅彰君

宮澤孝幸会長
暑さ寒さも彼岸までといわれていますが、

明日20日は春分の日です。厳しかった冬が
過ぎ去って、もう春がそこまで来ているよう
な感じです。昨日の上毛新聞には、伊勢崎中
央ロータリー・クラブが、創立30周年を記
念して2005年に植えた、約130本のカワズ
桜が、いせさき市民のもりで満開との事です。
ロータリーのカレンダーでは、今月は識字
率向上月間です。識字教育の目標は基本的に
は読み書きにとどまらず、熟練した読解力を
身につけなくてはなりません。識字率向上の
課題は、発展途上国の深刻な問題であると共
に、私たちの身近なところにもさまざまな課
題があるような気がします。

関　真一幹事
◎地区米山奨学委員会より
・新規米山奨学生受け入れ、カウンセラー選
出のお願い。３月22日までに幹事まで。

◎SAA出席委員会　　 赤間昌彦委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　櫛渕光彦委員
・浅川忠良君（沼田中央RC） お願いがあ
ってまいりました。宜しくお願いします。
・宮澤孝幸君　ガバナー補佐浅川様と卓話者
の富岡中央RC大島先生を心から歓迎し。
大島先生にはフィリピンでのWCSで大変
お世話になり。また、昨年RLIでリーダー
を努めた時に米山記念奨学事業セッション
チームリーダーとしてご指導いただきまし
た。本日の卓話を楽しみに。
・角田　隆君　週間利根に沼田キリスト協会
へパイプオルガンを贈った事が載り。本日
最後の新車を購入。次はないと思います。
・櫛渕光彦君　17日みなかみ町カルチャー
センターで沼田ユネスコ少年少女合唱団創
立40周年記念コンサートを聴いて、澄ん
だ子供達のハーモニーに心を洗われた思い
です。

・ニコニコ一週間　桜前線のニュースが声高
になり。浅川ガバナー補佐、卓話の大島先
生を歓迎して。
水石清治君　　木下　進君　山田龍之介君
星野貴明君　　諸田豊二君　　津久井功君
荒井静雄君　　天野純一君　　宮田徳彦君
塩浦敬之君　　飯島千明君　　高橋良治君
桑原　滋君　　斎藤正典君　　割田一敏君
今井幸吉君　　武田　寛君　　保坂充勇君
関　真一君　　笹川正之君　　小菅茂雄君
綿貫利彦君　　赤間昌彦君　桑原伸一郎君　

◎財団BOX IN 富澤勝美委員
宮澤孝幸君　　関　真一君　　角田　隆君
今井幸吉君　　水石清治君　　阿形登氏君
木下　進君　　諸田豊二君　　宮田徳彦君
割田一敏君　　櫛渕光彦君　　富澤勝美君

◎社会奉仕委員会　　　　　　桑原　滋委員　
４月23日（火）の先生の日講演会のポス

ターとチラシができましたので配布します。
お知り合いの方にご案内して下さい。当日は
講演会終了後18時30分より姫本で関係者と
の懇談会を行いますのでご出席も合わせてお
願いいたします。
■ガバナー補佐挨拶　　　　　　浅川忠良様
今日は２つのお願いがありましてお伺いい

たしました。
水上RCが解散を検討しています。昭和40

年に沼田をスポンサークラブとして31名で
スタートし、63年には48名までになりまし
たが、今年度１名退会者がいて５名から４名
になり出席免除者と銀行支店長を除く２名が
２年毎に会長・幹事をしているという状況で
継続ができないとガバナー事務所に連絡があ
り、私と地区幹事、ガバナーで２月末に行っ
て話し合いました。３月15日で解散を合意
して届けると言われましたが、思い留めるよ
う説得し、最後にもう一度新会員を探す協力
を行う事で留めました。私ども沼田中央とス
ポンサークラブでした沼田と協力して、水上
を助けていただきたいと思います。皆様から
お知り合いを紹介していただき、お話しに行
きたいと思います。私か金盛館さんにご連絡
下さい。
それと、３年後に生方彰君ガバナーを勤め

る予定となりました。先輩の経験クラブのご
協力をお願いすることになると思いますので
ぜひ、お力添えをお願いいたします。

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 37名 ５名 70.00％
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